## "Essen auf Rädern in Donezk" geht weiter! Nachrichten aus Donezk

Alexander Nikoforov zuständig für das Projekt "Essen auf Rädern" in Donezk schrieb auf meine Frage, wie die Situation in Donezk jetzt sei und ob sie das Projekt weiterführen können:

13.04.2020

Guten Tag, Waltraud,

wir arbeiten ganz normal weiter so wie früher nur mit Masken und mit Handschuhen. Alle Bildungseinrichtungen sind geschlossen und Menschen über 65 Jahre sollen nicht auf die Straße gehen. Morgen machen wir einen Großeinkauf für die Mittagessen.

Abrechnung und Fotos für März habe ich an Sergej P. Jakubenko geschickt [Jakubenko kommt allerdings z.Z. nicht ans Internet]. Wenn Sie das nicht bekommen, schicke ich es noch einmal.

Ihnen alles Gute, vor allem, bleiben Sie gesund!

14.04.2020

Wir versorgen alle weiterhin. Die Sozialarbeiter und Volontäre bringen die Essen in die Wohnungen. Heute und morgen helfen wir auch das Essen auszutragen, denn die Helfer reichen nicht aus.

Mit den besten Wünschen

Alexander und das Kollektiv